

wärts nach W. zu, in ein 5 Meilen im Durchmesser haltendes Wasserbeden führt. Es war derselbe, welchen sie auf der früheren Reise überschritten hatten, ehe sie an die erodhierte Bucht der westlichen See kamen, wo sie sich von dem Bestehen einer nahe gelegenen Landzunge überzeugten. Die Vorgebirge, welche die Einfahrt in diese Bucht begrenzen, waren vom Schiffe aus sichtbar, wie das unmittelbar liegende feste Land, welches sich nach N. und S. an der Repulse-Bay zu erstrecken schien. Doch darf man des Commanders Ross Bericht in seinen eigenen Worten wiedergeben.